

Impressionen vom Seniorennachmittag der Stadt Oberderdingen

Die Stadt Oberderdingen hatte alle Bürgerinnen und Bürger ab 65 Jahren traditionell zum Seniorennachmittag in gemütlicher Runde in die Aschingerhalle Oberderdingen eingeladen.

Rund 180 Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Oberderdingen sowie den Stadtteilen Flehingen und Großvillars sind der Einladung gefolgt und verbrachten in der Aschingerhalle schöne unterhaltsame Stunden. Ein kostenloser Bustransfer der Firma Wilk hat die Senioren zur Aschingerhalle gebracht und auch wieder nach Hause gefahren.



Bürgermeister Thomas Nowitzki begrüßte die Bürgerinnen und Bürger zum Seniorennachmittag und führte immer wieder durch das Programm und berichtete über aktuelle Themen aus dem Rathaus. Julia Nader und Herr Zadikowich vom Musikzentrum Oberderdingen sorgten mit musikalischen Beiträgen für angenehme Stimmung. Kabarettist Nepomuk, der Bruddler, unterhielt das Publikum mit seinem Programm und sorgte für etliche Lacher.



Der Gesangverein „Freundschaft-Harmonie“ Oberderdingen regte mit seinen Liedern zum Mitsingen an.



Wie in jedem Jahr übernahm der Gemeinderat Oberderdingen gemeinsam mit der Verwaltungsspitze die Bewirtung des Seniorennachmittags. Sie servierte den Seniorinnen und Senioren Kaffee und Hefezopf, Getränke und zum Abendessen Wienerle mit Weck. Bürgermeister Thomas Nowitzki bedankte sich für den ehrenamtlichen Einsatz aller helfenden Hände, die zum Gelingen dieses Nachmittags beitrugen: Michael Blankenhorn, Oskar Combe mit Ehefrau Gabi, Steffen Hofmann, Siegbert Kögel mit Ehefrau Petra, Markus Müssig, Elke Obhof, Prof. Dr. Jürgen Scheible, Andrea Schwarz, Wolfgang Wagner, Udo Walter, Jörg Wilk, Verena Nowitzki, Bauamtsleiterin Jutta Riekert, Kämmerer Dieter Motzer, Amtsleiterin Raphaela Trumpp, Amtsleiterin Jessica Krimmel, Auszubildende Chiara Seifert und Simone Jankowski.